

佐波高通信 第4号



行事満載の2学期が終了しようとしています。厳しい暑さの続いた日々が嘘のように、ストーブを囲む季節となりました。

2学期を振り返ってみますと、まず9月当初、下校途中の3年生4名が、道に倒れておられた高齢者を助けるという朗報が舞い込んできました。7月に引き続き、大変喜ばしいことです。3年生といえば、進学、就職、いずれも順調で、ほとんど決定しているところです。その中で特筆すべきは、5年ぶりに公立大学の合格者が出たことでしょうか。地道な努力は必ず実を結ぶと信じて、1, 2年生もがんばりましょう。

今号では、文化祭と運動部（同好会）の活躍について御紹介します。

平成20年度佐波高文化祭 『夢～未来に笑顔でいられたために～』 一般公開～模擬店も大盛況

去る11月15日（土）、校門のけやきの紅葉も映える秋晴れの下、今年度の文化祭が開催されました。久しぶりの一般公開ということで、保護者や地域の皆様には、早朝からお出ましいただきありがとうございました。色とりどりの風船に飾られたメインゲートは、2年生が昨年引き続き作成したものです。体育館のオープニングも皆様の温かい声援と拍手で大いに盛り上がりました。とりわけ文化祭をめざして結成された有志のダンスチーム「サバザイル」は圧巻でした。「来年も！」というファンの声も聞こえてきます。また、恒例のPTAバザーと並んで、3年生の焼きそば・ぜんざい等も好評で、模擬店は大盛況でした。御参加いただきました保護者の皆様、地域の皆様には心から感謝いたします。



恒例のPTAバザーと並んで、3年生の焼きそば・ぜんざい等も好評で、模擬店は大盛況でした。御参加いただきました保護者の皆様、地域の皆様には心から感謝いたします。



～☆～☆～ お知らせ ～☆～☆～
～吹奏楽部から～ お誘い合わせの上ご来場ください！

第20回定期演奏会

～高齢者のための
チャリティーコンサート～

平成20年12月23日（火・祝）13：30～ 山口市徳地文化ホール

～教育相談課から～

スクールカウンセラー来校日

平成21年1月28日（水）12：00～17：00 保護者の方も
平成21年2月13日（金）12：00～17：00 ご利用になれます。

☆ 運動部も頑張ってるぞ！ ☆
 ～卓球部県ベスト8
 野球部悲願の一勝～



< 卓球部 >

11月上旬に行われた山口県体育大会にて、男子団体ベスト8に入賞。新チームになって初のミーティングで、県ベスト4に入るため、練習時間を増やし、練習メニューを研究し、練習の雰囲気を作り上げていった成果です。当初の目標は達成できませんでしたが、部員全員で獲得した、たいへん価値ある成績です。

< 野球部 >

7月の夏の大会で涙を吞んで以来、2年生7名、1年生4名、マネージャー2名の新生野球部は、公式戦一勝を目指し、ひたむきに練習してきましたが、強豪校がひしめく防徳地区において、勝利の女神を微笑させるのは、容易なことではありませんでした。そして、11月、本年度最後の公式戦。一回戦は、高川学園に完敗。しかし、2回戦では、防府西になんとコールド勝ち。悲願の一勝を手にした部員達は、声を上げて喜んでいました。



< ボクシング同好会

～リング設置～



サンドバッグに続き、11月24日、リングが武道場に設置されました。今後、山口県の強化練習や大会などを本校で行う予定です。リングを使って練習することで、常に本番の試合感覚をつかむことができ、自分のボクシングスタイルをつくることができます。来年度の試合に向け、練習に取り組んでいきます。

ボランティア活動の記録～夏休み以降～

今年度は、これまで20以上の活動に延べ200名近くの生徒が参加しています。今後も、地域との交流を続けていきます。

7/27	とくぢ夏祭りボランティア演奏 (吹奏楽部)	14名
7/30	岸津苑夏祭り	6名
8/4	校内清掃活動 (生徒会)	9名
8/5	保育所訪問 (家庭クラブ)	10名
8/29・30	24時間テレビ街頭募金活動	5名
9/24	秋の交通安全キャンペーン (交通委員)	12名
9/27	徳地ぼんぼこ自然学校 (生徒会 他)	9名
10/5	つくし園フェスタ	5名
10/21	福寿荘訪問 (家庭クラブ)	7名
11/1	防府総合支援学校文化祭交流学习	3名
11/2	徳地フェスティバル (吹奏楽部 他)	19名
11/9	徳地文化祭 (吹奏楽部)	13名
12/2	赤い羽根共同募金	9名
12/10	とくぢ苑訪問 (家庭クラブ)	10名



< 保護者の皆様へ >

御意見等ございましたら、ご遠慮なく学校 (教頭) にご連絡ください。

TEL 0835-52-1311

